

## Adu Kambing Hino Tronton Tangki Dengan Inova di Jalan Solok – Padang, Korban Patah Kaki Dilarikan Ke Puskesmas Talang

JIS Sumbar - [SOLOK.URBANESIA.ID](http://SOLOK.URBANESIA.ID)

Aug 27, 2024 - 13:57



SOLOK - Lagi kecelakaan terjadi di Jalan Raya Solok – Padang, tepatnya di Kawasan Jorong Aro Talang, Nagari Aro Talang, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, pada Senin sore, 26 Agustus 2024, sekira pukul 16.00 WIB. Satu Unit Mobil Toyota Kijang Innova ‘Adu Kambing’ dengan

Hino Tronton Tangki.

Selain kerugian materi yang ditaksir mencapai 60 juta rupiah, diterangkan Kasat Lantas Polres Solok IPTU Zarwiko Irzal, pengemudi mobil Toyota Kijang Innova bernomor polisi BA 1135 PC, mengalami patah pada bagian kaki kiri, serta luka-luka pada bagian wajah.

Menurut Zarwiko, saat kejadian, kondisi jalan berupa tikungan serta turunan dan tanjakan di sekitar pemukiman masyarakat itu terpantau ramai. Kondisi cuaca dalam keadaan hujan gerimis dan pandangan kedepan terhalang kabut hujan.

Terkait kronologi kecelakaan, diterangkan IPTU Zarwiko Irzal, barawal saat Mobil Toyota Kijang Innova BA 1135 PC yang dikemudikan Iga Putra Perdana (35 Tahun) datang dari arah Solok menuju arah Padang dengan kecepatan tinggi dan sesampainya di TKP dengan situasi jalan tikungan serta tanjakan, Mobil Toyota Innova tersebut mendahului mobil yang berada di depannya dengan mengambil lajur kanan. Pada saat yang bersamaan datang Mobil Hino Tronton Tangki BA 8771 TU yang dikemudikan Hendrizal (42 Tahun) dari arah yang berlawanan sehingga tabrakan 'Adu Kambing' kedua mobil itu tidak bisa dihindari.

"Akibat dari kecelakaan tersebut pengemudi Mobil Toyota Kijang Innova Iga Putra Perdana mengalami Patah pada bagian kaki kiri dan luka-luka pada bagian wajah. Lalu korban dibawa ke Puskesmas Talang, kemudian dirujuk ke Rumah Sakit M. Natsir Kota Solok untuk mendapatkan perawatan medis lebih lanjut," terang Zarwiko.

Barang bukti kendaraan yang terlibat kecelakaan, mengalami rusak ringan dan sudah diamankan di Unit Gakkum Sat Lantas Polres Solok.

Atas kejadian tersebut, Kasat Lantas Polres Solok IPTU Zarwiko Irzal kembali mengingatkan kepada para pengendara dan pengguna jalan raya, agar senantiasa meningkatkan kewaspadaan dan kehati-hatian, serta mematuhi segala aturan dalam berlalu lintas.

"Senantiasa berhati-hati dan utamakan keselamatan dalam berkemudi. Jangan ugal-ugalan dan tergesa-gesa dalam berkendara, terlebih dengan kondisi jalan yang banyak tanjakan, turunan dan tikungan tajam, sehingga rawan terjadi kecelakaan, " ungkap IPTU Zarwiko Irzal.